
Информация 

о деятельности депутата Магаданской областной Думы седьмого созыва 

Абрамова Сергея Васильевича 

в 2024 году 

 

Сергей Васильевич Абрамов – депутат Магаданской областной Думы 

седьмого созыва, избранный в составе областного списка кандидатов 

избирательного объединения «Магаданское региональное отделение 

политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», Председатель Магаданской 

областной Думы на профессиональной постоянной основе. Является 

председателем комитета Магаданской областной Думы по экономическому 

развитию, бюджету и налогам, членом комиссии Совета законодателей 

Российской Федерации при Федеральном Собрании Российской Федерации  

по вопросам экономической и промышленной политики, заместителем 

председателя Парламентской Ассоциации «Дальний Восток и Забайкалье».  

Одной из основных форм работы Председателя Магаданской областной 

Думы является осуществление законодательной (правотворческой) инициативы 

путем внесения на рассмотрение Магаданской областной Думы проектов 

законов Магаданской области и постановлений Магаданской областной Думы. 

За отчетный период Председатель Магаданской областной Думы выступил 

субъектом законодательной и правотворческой инициативы и представил  

на рассмотрение 3 проекта законов Магаданской области и 19 проектов 

постановлений Магаданской областной Думы. Возглавляемый Абрамовым С.В. 

комитет по экономическому развитию, бюджету и налогам в качестве субъекта 

правотворческой инициативы подготовил 4 постановления Магаданской 

областной Думы.  

Совместно с Избирательной комиссией Магаданской области внес проект 

закона Магаданской области «О внесении изменений в отдельные законы 

Магаданской области» (в целях приведения в соответствие с федеральным 

законодательством совершенствуется регулирование избирательных действий  

в части лиц, включенных в реестр иностранных агентов). 

В течение отчетного периода Председатель областной Думы осуществлял 

свою деятельность во взаимодействии с Правительством Магаданской области, 

министерствами, федеральными территориальными органами государственной 

власти, органами местного самоуправления. 

Абрамов С.В. входит в состав следующих консультативных, 

совещательных органов, созданных при Губернаторе Магаданской области  

и Правительстве Магаданской области: комиссию по координации работы  

по противодействию коррупции в Магаданской области; межведомственную 

комиссию по профилактике правонарушений; постоянно действующее 

Координационное совещание по обеспечению правопорядка в Магаданской 

области; комиссию по пограничной политике Магаданской области; комиссию 

по противодействию незаконному обороту промышленной продукции  

в Магаданской области; антитеррористическую комиссию Магаданской области; 

антинаркотическую комиссию Магаданской области; Совет при Губернаторе 
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Магаданской области по вопросам коренных малочисленных народов Севера; 

Наблюдательный совет акционерного общества «Корпорация развития 

Магаданской области». Сергей Васильевич также входит в состав 

Попечительского Совета Северо-Восточного государственного университета. 

Одним из важных направлений работы регионального законодательного 

собрания является взаимодействие с федеральными территориальными 

органами государственной власти и органами исполнительной власти.  

В марте отчетного года Председатель Магаданской областной Думы  

Абрамов С.В. принял участие: 

в заседании межведомственной комиссии по профилактике 

правонарушений. Один из поднятых на заседании вопросов – организация  

и результаты работы по профилактике 

и пресечению хищений денежных 

средств граждан, совершаемых  

с использованием информационно-

коммуникационных технологий. 

Участники заседания внесли ряд 

предложений по усилению борьбы  

с мошенниками: предложили доверить 

профилактику профессионалам, 

которые смогут правильно донести 

информацию до населения; заключить 

договоры с операторами сотовой связи на информирование абонентов о новых 

схемах мошенничества; привлечь к этому процессу средства массовой 

информации; доводить сведения через трудовые коллективы; продолжить  

и расширить трансляцию информационно-просветительского контента  

на популярных ресурсах и в точках скопления граждан;  

во встрече с женщинами, которые своим призванием избрали сохранение 

семейных ценностей (женщины, развивающие семейный бизнес, преподаватели 

детских учреждений, врачи, журналисты, многодетные матери). 

Председатель Магаданской областной Думы посетил: 

форум «Магадан – 2030: традиции, развитие, перспективы», где были 

представлены выставка-инсталляция «Магадан: историческая память – наш 

культурный код», фотоматериалы об исторических событиях, о людях, внесших 

вклад в развитие ведущих отраслей, о деятельности городских музеев  

и выставка «Традиции, развитие, 

перспективы», на которой была 

представлена информация о социально-

экономическом развитии Магадана  

за последние пять лет, а также 

перспективными проектами, которые 

планируется реализовать до 2030 года. 

Абрамов С.В., отметил, что Магадан  

и другие муниципальные образования 

Колымы за последние годы сделали колоссальный шаг вперед – удвоили свои 
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бюджеты. Например, бюджет Магадана в 2014 году составлял 5 млрд рублей,  

а сегодня – уже 11 млрд рублей. Благодаря этому, а также областному  

и федеральному финансированию, заинтересованности жителей в развитии 

своего региона город, как и другие муниципальные образования, заметно 

преображается с каждым годом, идет активное строительство социально 

значимых объектов. Безусловно в этом направлении будет продолжена. 

Президент России в своем Послании Федеральному Собранию отметил особую 

роль муниципалитетов в развитии страны, подчеркнул важность развития 

городской инфраструктуры и повышения ответственности перед жителями; 

соревновательные площадки VII регионального чемпионата 

«Абилимпикс», в котором приняли участие свыше 100 конкурсантов. Система 

среднего профессионального образования в Магаданской области стабильно 

развивается на протяжении последних пяти-шести лет. Правительство региона  

и законодательное собрание уделяют этому большое внимание, контролируют 

вопросы бюджетного финансирования и всегда ставят в приоритет именно 

профессиональное образование. Это связано во многом с тем, что развитие 

Магаданской области невозможно без квалифицированных кадров, есть 

внутренний потенциал, который нужно развивать; 

региональный этап мероприятий Чемпионатного движения 

«Профессионалы». Площадки 

Чемпионата были организованы  

на базе современных мастерских  

в семи учреждениях среднего 

профессионального образования 

Колымы. В медколледже 

традиционно прошли соревнования 

в компетенции «Медицинский  

и социальный уход»;  

Магаданский колледж 

искусств. В учреждении были 

организованы соревнования в новых для региона компетенциях – 

«Художественная резьба по дереву и кости», «Графический дизайн»  

и «Звукорежиссура». На протяжении нескольких лет Магаданская областная 

Дума сопровождает проведение конкурсов профессионального мастерства среди 

учащихся региона. Депутаты областной Думы заинтересованы в подготовке 

высокопрофессиональных кадров для экономики и развития художественных 

промыслов. Абрамов С.В. отметил повышение уровня проведения 

регионального чемпионата «Профессионалы»: по сравнению с 2023 годом  

в четыре раза увеличилось количество компетенций в основной категории, 

появились новые компетенции и состязания для школьников, в пять раз возросло 

количество участников; 

учебный центр, где в течение трех дней студенты соревновались  

в компетенции «Ремонт и обслуживание легковых автомобилей». Была 

проведена экскурсия по учебным классам центра обслуживания транспорта  

и логистики, где представлены кузова отечественных авто УАЗ и ЗИЛ, а также  
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в покрасочном цехе, в котором студенты учатся исправлять дефекты: 

отрабатывают навыки шлифовки, грунтовки и покраски деталей в специально 

оборудованном боксе. 

В июне 2024 года Абрамов С.В. 

выступил с докладом «Об основных 

этапах становления местного 

самоуправления в Магаданской 

области» на 42 Съезде Союза городов 

Заполярья и Крайнего Севера (далее – 

Союз), который во второй раз 

проходил в Магадане (первый Съезд 

проходил в 2005 году). Участниками 

Съезда стали представители  

10 российских муниципалитетов, 

главы всех муниципальных округов Магаданской области и города Магадана, 

делегаты – ветераны Союза. Представители Съезда решили организационные 

вопросы, подвели итоги работы Союза за период 2021-2024 годов, результаты 

работы программы «Арктическая ипотека» и предложения по ее улучшению, ход 

модернизации транспортной инфраструктуры в муниципальных образованиях 

Арктической зоны, целесообразность разработки «северных стандартов» в части 

теплых остановочных павильонов, а также общественного транспорта большой 

вместимости. Еще одним вопросом стал ход реализации федерального закона 

«Об ответственном обращении с животными и о внесении изменений  

в отдельные законодательные акты Российской Федерации». 

В юбилейный год для Магаданской областной Думы знаковым событием 

стала встреча Председателя Абрамова С.В. со спикерами колымского 

парламента второго созыва Пехтиным В.А. и Розенблюмом И.С., а также  

с сенаторами Российской Федерации от Магаданской области Ивановым С.П. 

и Широковым А.И. Встреча прошла 3 июля в Совете Федерации и была 

посвящена 30-летию Магаданской областной Думы. Парламентарии обсудили 

достижения Магаданской областной Думы за прошедшие три десятилетия, 

перспективы развития отраслей, формирующих бюджет, – гидроэнергетики  

и золотодобычи, а также совершенствование регионального законодательства. 

Владимир Пехтин отметил, что для достижения ощутимых результатов 

«необходимо идти напролом в федеральном центре», на чем сейчас колымский 

парламент делает акцент, представляя инициативы на всевозможных площадках: 

на собраниях Парламентской Ассоциации «Дальний Восток и Забайкалье», 

заседаниях Совета законодателей Российской Федерации, парламентских 

слушаниях в Государственной Думе и Совете Федерации. 

Сергей Васильевич поблагодарил коллег за многолетнюю работу на благо 

региона и вклад в развитие парламентаризма на Колыме и в России, вручил 

сувениры к 30-летию Магаданской областной Думы. Экс-председатели также 

получили монографию «Магаданская область – субъект Российской 

Федерации», которая охватывает все этапы развития Колымы, в том числе 

становление законодательной ветви власти в регионе. 
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Кроме того, Абрамов С.В. встретился с первым председателем колымского 

парламента Лисецким П.И. Встреча прошла в Законодательном Собрании 

Тверской области во время рабочего визита Председателя областной Думы 

в г. Тверь. 

В июле 2024 года С.В. Абрамов принял участие в торжественных 

мероприятиях, посвященных 70-летию  

со дня образования УМВД России  

по Магаданской области и 85-летию  

с момента присвоения Магадану статуса 

города; встретился с почетными 

гражданами, представителями 

землячества «Северное притяжение»; 

наградил победителей викторины  

к 30-летию Магаданской областной Думы 

на заседании Общественного совета  

при законодательном органе. 

Шестнадцатого октября 2024 года Абрамов С.В. вручил Именные премии 

Магаданской областной Думы «Профессиональное мастерство» студентам 

учреждений среднего профобразования региона. Помимо руководителей 

учебных заведений, в Год семьи в церемонии приняли участие родители 

лауреатов, а также преподаватели, которые зачастую являются наставниками  

не только в учебе, но и в жизни.  

Традиционно в преддверии Нового года Председатель Магаданской 

областной Думы Сергей Абрамов присоединился к Всероссийской 

благотворительной акции «Елка желаний» и осуществил новогодние мечты 

детей из детского дома «Надежда». 

В течение 2024 года в Региональную общественную приемную партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» (далее – общественная приемная), руководителем 

которой является Абрамов С.В., 

обратились 816 жителей региона. 

Колымчан волновали вопросы 

совершенствования системы 

здравоохранения в Магаданской 

области, своевременного оказания 

качественной медицинской помощи 

квалифицированными специалистами  

в удаленных районах и повышения 

уровня диспансеризации, 

интересовали меры социальной 

поддержки отдельными категориями граждан на Севере. В центре внимания 

расширение пакета региональных мер поддержки участников специальной 

военной операции и членов их семей, в том числе предоставление отдельных 

льгот защитникам Отечества, вернувшимся с передовой. Многие обращения 

касались жилищно-коммунального комплекса, несоответствия стоимости 

коммунальных услуг и их качества. Поступали коллективные заявления  
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о необходимости законодательного регулирования проблем в сфере жилищно-

коммунального хозяйства на Колыме. Люди обращались с просьбами  

об оказании адресной материальной помощи. Председателем Магаданской 

областной Думы систематически осуществлялся прием граждан по личным 

вопросам. За отчетный период Абрамов С.В. провел 18 приемов граждан, 

рассмотрел 67 вопросов. Тридцать четыре человека обратились за помощью  

в решении вопросов социального обеспечения, несколько обратившихся 

просили включить семью в число участников акции «Собери ребенка в школу». 

Четырнадцать колымчан нуждались в разрешении сложившихся ситуаций  

в жилищно-коммунального хозяйства в муниципальных образованиях, восемь – 

просили о содействии в получении жилья. Пять обращений касались сферы 

образования. Шестерым колымчанам потребовалось содействие  

в предоставлении медицинских услуг.  

За минувший год в общественной приемной проведены более  

20 тематических недель и тематических дней приемов граждан. Благодаря 

скоординированной работе Магаданской областной Думы, органов 

исполнительной власти и местного самоуправления, ведомств и учреждений 

территории, фонда «Защитники Отечества», волонтерских организаций многие 

проблемы решены оперативно. Часть поступивших вопросов взял на себя Центр 

помощи семьям мобилизованных, который работает на базе общественной 

приемной.  

Традиционно каждый прием граждан в общественной приемной 

Председателем Магаданской областной Думы, его заместителями, депутатами 

анонсировался на официальном сайте Магаданской областной Думы  

и в средствах массовой информации, представители медиасферы освещали 

деятельность парламентариев по работе с обращениями колымчан. Репортажи 

демонстрировались в программах телекомпаний, информационные  

и аналитические публикации размещались на сайтах информационных агентств 

и в печатных изданиях региона.   

Приемы граждан позволяют сформировать повестку заседаний областной 

Думы, увидеть вопросы, которые являются системными и требуют 

законодательного урегулирования.  

На основе полученных предложений составлена перспективная программа 

законодательной деятельности Магаданской областной Думы, направлены 

обращения в федеральные органы власти.  
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Взаимодействие с федеральными органами государственной власти. 

Межпарламентское сотрудничество 

 

Двадцать девятого февраля 2024 года Председатель Магаданской 

областной Думы с коллегами, членами Парламентской Ассоциации «Дальний 

Восток и Забайкалье», принял участие в ежегодном Послании Президента 

Российской Федерации Федеральному Собранию (далее также – Послание 

Президента). Глава государства подвел 

итоги реализации проектов и исполнения 

данных ранее поручений. Сделан ряд 

важных заявлений, касающихся 

повышения экономической 

самостоятельности регионов, 

расширения финансовой помощи 

субъектам для успешной реализации 

инфраструктурных и национальных 

проектов. Даны поручения, касающиеся 

поддержки семей с детьми, участников 

специальной военной операции, пожилых людей, научного  

и преподавательского сообществ. Это во многом перекликается с наказами 

избирателей. Большое внимание было уделено развитию системы общего  

и среднего профессионального образования, что особенно актуально  

для Магаданской области, где рабочие специальности обеспечивают динамичное 

развитие основных отраслей экономики. Магаданской областной Думой 

подготовлен план мероприятий  

по реализации положений послания. 

В марте отчетного периода  

Абрамов С.В. принял участие: 

во встрече Комитета 

Государственной Думы по развитию 

Дальнего Востока и Арктики  

с Минвостокразвития России  

в преддверии представления отчета 

Правительства Российской Федерации  

за 2023 год. На встрече обсуждались итоги 

реализации программ развития Дальневосточного федерального округа.  

В интересах развития дальневосточных и арктических территорий приняты 

более 80 федеральных законов. Министр Российской Федерации по развитию 

Дальнего Востока и Арктики Чекунков А.О. в докладе упомянул, что Президент 

России Владимир Путин обозначил развитие Дальневосточного федерального 

округа национальным приоритетом страны на весь XXI век.  

Для этого делаются конкретные шаги: в 2012 году создано профильное 

министерство, спустя год назначен на должность Заместитель Председателя 

Правительства Российской Федерации – полномочный представитель 

Президента РФ в ДФО, а с 2014 года началась разработка новой экономической 
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модели и системы преференций для развития Дальнего Востока. Объем 

финансирования соответствующей госпрограммы из года в год растет: если  

в 2017 году из федерального бюджета было выделено 13,6 млрд рублей,  

то в 2023 – 65,1 млрд рублей, а в плане  

на 2024-2026 годы направить на развитие 

Дальнего Востока 227 млрд рублей. 

Факторами, осложняющими развитие 

Дальневосточного федерального округа, 

названы низкая плотность населения  

(1 чел./кв. км, тогда как в Европейской 

части России – 28 чел./кв. км), многолетняя 

мерзлота, которая составляет 65% 

территории, повышенная сейсмическая 

активность на половине земель округа, 

недостаток транспортной и энергетической инфраструктуры. Несмотря на это,  

а также ограничения, которые были связаны с пандемией Covid-19 и сегодня –  

с антироссийскими санкциями, рост инвестиций в основной капитал на Дальнем 

Востоке втрое опережает среднероссийский за 2014-2022 годы. За 10 лет: вдвое 

увеличилось производство золота, за что Министр особенно поблагодарил 

Магаданскую область, в 2,8 раза возросла добыча угля, в 1,6 раза – грузооборот 

морских портов, в 1,3 раза – объем введенного в строй жилья, в 2,2 раза – 

производство продукции агропромышленного комплекса, в 1,2 раза увеличилось 

электропотребление. Продолжается реализация инвестиционных проектов  

с государственной поддержкой, благодаря которым уже созданы 134 тысячи 

рабочих мест, планомерно идет реновация городов. В планах 

Минвостокразвития России – увеличить провозную способность Восточного 

полигона и пропускную способность пунктов пропуска, сократить 

миграционный отток населения, снизить стоимость жизни на Дальнем Востоке  

и затраты на строительство, устранить дефицит электроэнергии для реализации 

крупных инвестиционных проектов  

и сдержать рост энерготарифов. Еще 

один приоритет – развитие Северного 

морского пути; 

в заседании Государственной 

Думы (в режиме видеоконференцсвязи), 

где был представлен отчет Счетной 

палаты Российской Федерации о работе 

за 2023 год. В заседании также принял 

участие председатель Контрольно-

счетной палаты Дмитриенко Ю.П.  

В отчетном периоде орган госаудита успешно реализовал все задачи, 

поставленные Президентом России и Федеральным Собранием. Проверки были 

связаны с актуальными вызовами, стоящими перед страной: уделялось особое 

внимание вопросам, связанным с проведением специальной военной операции, 

импортозамещением, продовольственной безопасностью, технологическим 
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развитием, социальной защитой и поддержкой граждан. По поручению 

Государственной Думы проводился анализ причин кадрового дефицита  

в здравоохранении. Один из приоритетов – ликвидация задолженности  

по обеспечению жильем детей-сирот. Проверка, которую провели аудиторы  

в 2023 году, показала, что большинство региональных программ поэтапной 

ликвидации задолженности принимаются без учета ежегодного прироста 

численности детей-сирот и роста стоимости жилья. Счетная палата предложила 

Правительству Российской Федерации проработать вопрос о возможности 

применения инструмента бессрочного найма жилых помещений, находящихся  

в собственности регионов, при обеспечении детей-сирот жильем. По задаче, 

направленной на повышение доходов граждан и благополучия российских 

семей, Счетная палата провела проверку государственных расходов  

на предоставление мер социальной поддержки с учетом критериев нуждаемости 

в рамках госпрограммы «Социальная поддержка граждан». В среднем 45% семей  

с несовершеннолетними детьми получают ежемесячные выплаты. 

Выводы Счетной палаты России будут учтены в деятельности 

региональных контрольно-счетных органов и при корректировке 

законодательства. Контрольно-счетная палата Магаданской области принимает 

непосредственное участие в процессе формирования современного правового 

поля: готовит заключения на все законопроекты в сфере экономики и финансов, 

использует право законодательной инициативы, предоставляет объективную 

информацию о соблюдении участниками бюджетного процесса бюджетной 

дисциплины, эффективности их работы, выявленных нарушениях, а также  

о предложениях по их устранению.  

В апреле 2024 года Абрамов С.В. 

принял участие: в заседании комиссии 

по вопросам экономической  

и промышленной политики, где был 

рассмотрен вопрос кадрового 

обеспечения предприятий страны  

с использованием механизма целевой 

подготовки. Парламентарии обсудили 

реализацию Федерального закона  

«О промышленной политике  

в Российской Федерации». Среди 

методов привлечения кадров на предприятия отметили переход всего 

образования за счет бюджета на целевую основу. В числе механизмов  

по созданию системы целевой подготовки и гарантированного трудоустройства 

инженерных кадров обсудили федеральный проект «Передовые инженерные 

школы», который направлен на подготовку инженерных кадров, необходимых 

для предприятий высокотехнологичных отраслей экономики. На обеспечение 

кадрового суверенитета работает и федеральный проект «Профессионалитет»,  

в который входят около тысячи опорных предприятий в 24 отраслях реального 

сектора экономики и сотни колледжей по всей России. С его помощью за пять 

лет не менее миллиона человек должны получить современные  
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и востребованные рабочие профессии. Обсудили участники заседания и тему 

дефицита кадров в промышленном секторе экономики, которая существует 

несмотря на низкий уровень безработицы в 2,8%. Сегодня необходимо 

возрождение системы целевого обучения и обязательного распределения 

выпускников. Это залог не только развития ключевых сфер экономики  

и социально-бюджетной сферы, но и возможность для молодежи правильно 

применить свои знания и опыт, получение в студенческие годы,  

не потерять квалификацию за время поиска работы по специальности; 

в заседании Совета законодателей Российской Федерации, на котором 

обсудили актуальные вопросы повышения рождаемости и поддержки семей  

с детьми в рамках реализации Послания 

Президента, ход реализации Госпрограммы 

«Комплексное развитие сельских 

территорий» в части комплексного 

развития инфраструктуры сельских 

населенных пунктов, а также 

государственной программы 

«Комплексное развитие сельских 

территорий», которая направлена  

на обновление инфраструктуры, 

содействие занятости и повышение доступности социальных услуг. На жителей 

сельских территорий, включая малые города, приходится 40% населения страны. 

Объем финансирования программы с 2020 по 2024 годы составил почти 255 млрд 

рублей. 

Четырнадцатого мая 2024 года Председатель Магаданской областной 

Думы принял участие в пленарном заседании Государственной Думы в режиме 

видеоконференцсвязи, на котором утверждались кандидатуры на должности 

заместителей Председателя Правительства Российской Федерации. 

Шестнадцатого мая Сергей Васильевич Абрамов принял участие  

в заседании Общего собрания 

Парламентской Ассоциации 

«Дальний Восток и Забайкалье», 

которое проходило в г. Хабаровске. 

Члены Парламентской Ассоциации 

единогласно поддержали 

кандидатуру С.В. Абрамова на пост 

заместителя председателя 

Парламентской Ассоциации 

«Дальний Восток и Забайкалье»  

на ближайшие 3 года. 

Всего на повестке дня  

у дальневосточных парламентариев были 15 вопросов. Председатель 

Магаданской областной Думы представил коллегам предложения  

по совершенствованию порядка исчисления пенсионного стажа самозанятых 
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северян. Соответствующее обращение было направлено в Государственную 

Думу.  

Также рассмотрели предложения, касающиеся налогообложения 

участников СВО, защиты лесов, обращения с животными, поддержки 

производителей сельскохозяйственной продукции, возмещения оплаты проезда 

к месту лечения и обратно, уплаты страховых взносов на обязательное 

медицинское страхование на детей и пенсионеров, решения жилищных вопросов 

детей-сирот и лиц, выезжающих из районов Крайнего Севера.  

В мае отчетного периода Сергей Васильевич в составе делегации  

от Магаданской области встретился  

с Президентом Беларуси Лукашенко А.Г. 

для обсуждения сотрудничества  

в различных сферах экономики  

и отраслях промышленности. В ходе 

мероприятий, посвященных Дню 

Независимости Республики Беларусь  

и 80-й годовщине освобождения 

Республики Беларусь от немецко-

фашистских захватчиков,  

5 июля в городе Гомеле было подписано Соглашение о сотрудничестве между 

Магаданской областной Думой (Российская Федерация) и Гомельским 

областным Советом депутатов (Республика Беларусь). Цель Соглашения – 

расширение и укрепление связей между Магаданской областной Думой  

и Гомельским областным Советом депутатов, а также обмен опытом  

по вопросам правового регулирования в области экономической 

деятельности, образования, здравоохранения, культуры, спорта и туризма. 

Реализация Соглашения будет способствовать углублению 

дружественных отношений между регионами двух стран во всех сферах 

сотрудничества, послужит дополнительным импульсом в развитии российско-

белорусского взаимодействия. 

Двадцать четвертого июня в Государственной Думе прошли 

парламентские слушания по вопросу 

законодательного обеспечения 

опережающего социального развития 

Дальнего Востока и Арктики. В них 

принял участие Председатель 

Магаданской областной Думы Абрамов 

С.В. Спикер колымского парламента внес 

предложения, которые сделают более 

справедливыми государственные меры 

поддержки жителей Дальнего Востока  

и Арктики в части применения налога на профессиональный доход в районах 

Крайнего Севера и приравненных к ним местностях в периоды работы в статусе 

самозанятых и в части устранения дисбаланса при расчете отдельных 

социальных пособий. 
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В июле 2024 года с рабочим визитом делегация Магаданской областной 

Думы посетила Тверскую область, где председатели заксобраний Абрамов С.В.  

и Голубев С.А заключили соглашение о межпарламентском сотрудничестве.  

Заключенное соглашение предполагает развитие межпарламентских 

связей и обмен опытом парламентской деятельности при совершенствовании 

законодательства и законотворческого процесса, реализации права 

законодательной инициативы в Государственной Думе, мониторинге 

федерального законодательства и правовых полей обоих регионов, а также 

правоприменения нормативных правовых актов, реализации национальных 

проектов, парламентском контроле и информационно-техническом обеспечении 

законотворческой деятельности. Законодательные органы планируют 

обмениваться информацией о принятых законах, обсуждать федеральные 

законопроекты и разрабатывать совместные законодательные инициативы 

федерального уровня, проводить конференции, парламентские слушания, 

семинары, круглые столы, деловые встречи депутатов.   

В период с 9 по 12 сентября отчетного 

периода Председатель Магаданской 

областной Думы, заместитель председателя 

Ассоциации «Дальний Восток  

и Забайкалье» Сергей Васильевич Абрамов 

принял участие в заседании Парламентской 

Ассоциации, которое прошло  

в г. Благовещенске в Законодательном 

Собрании Амурской области. Парламентарии 

рассмотрели вопросы, касающиеся миграционной политики, продления 

механизма выравнивания тарифов на электрическую энергию, предоставления 

жилищных субсидий северянам, увеличения максимального размера 

микрозаймов для субъектов малого и среднего предпринимательства, 

расширения категорий граждан, имеющих право на приобретение 

субсидированных авиабилетов, в частности о предоставлении такого права 

членам творческих и спортивных коллективов. Ассоциация поддержала 

инициативу Абрамова С.В.  

о совершенствовании методики 

распределения субвенций из федерального 

бюджета между бюджетами субъектов 

Российской Федерации на осуществление 

полномочий по государственной 

регистрации актов гражданского 

состояния.  

В составе делегации  

от Парламентской Ассоциации «Дальний 

Восток и Забайкалье» Председатель Магаданской областной Думы посетил  

с рабочим визитом город Хэйхэ Китайской Народной Республики. 

Дальневосточные спикеры провели официальную встречу с коллегами  
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из Постоянного Комитета Собрания Народных Представителей города, посетили 

ряд социальных объектов и мемориалов. 

В ходе встречи стороны обсудили перспективы подписания меморандума 

между Парламентской Ассоциацией «Дальний Восток и Забайкалье»  

и Постоянным Комитетом Собрания Народных Представителей города Хэйхэ. 

Седьмого октября Абрамов С.В. 

принял участие в парламентских 

слушаниях «О параметрах проекта 

федерального бюджета на 2025 год  

и на плановый период  

2026 и 2027 годов», которые состоялись 

в Совете Федерации. С основным 

докладом выступил Министр финансов 

Российской Федерации Антон 

Силуанов. Он представил основные 

параметры главного финансового 

документа страны на ближайшие 3 года, а также рассказал об экономических 

тенденциях и важных новациях в социальной сфере. Доходы федерального 

бюджета в 2025 году составят 40,3 трлн рублей, расходы –  

41,5 трлн рублей. 

В декабре отчетного периода в ходе рабочего визита в Рязанскую область 

Председатель Магаданской областной 

Думы подписал Соглашение  

о межпарламентском сотрудничестве 

с Рязанской областной Думой. 

Соглашение предполагает совместное 

совершенствование законодательства, 

обмен информацией о принятых 

нормативных правовых актах, 

обсуждение проектов федеральных 

законов и подготовленных к ним 

отзывов, разработку федеральных 

законопроектов, проведение совместных конференций, парламентских 

слушаний, семинаров, круглых столов, деловых встреч.  

Председатель Магаданской областной Думы принимал участие  

в мероприятиях Совета законодателей Российской Федерации, которые 

проходили 16-17 декабря на площадке Корпоративного университета Сбербанка:  

в заседании Президиума Совета законодателей, где рассмотрели вопросы 

интеграции воссоединенных субъектов Российской Федерации в правовую, 

экономическую и социальную системы страны, а также реализацию 

Федерального закона «О северном завозе», который вступил в силу 1 апреля  

2023 года; 

в образовательном семинаре, посвященный цифровым трансформациям  

в государственном управлении и национальным целям развития Российской 

Федерации до 2030 года в части цифровизации; 
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в пленарном заседании Совета законодателей Российской Федерации,  

где обсудили перспективы развития 

системы обращения с твердыми 

коммунальными отходами в субъектах 

Российской Федерации  

и модернизацию коммунальной 

инфраструктуры в регионах.  

В обсуждении приняли участие 

сенаторы, депутаты Государственной 

Думы, руководители органов 

законодательной власти регионов, 

представители Правительства Российской Федерации и экспертного сообщества.   

В течение отчетного периода Председатель Магаданской областной Думы 

Абрамов С.В. встречался с сенаторами Российской Федерации Ивановым С.П.  

и Широковым А.И. Обсуждались наиболее актуальные для региона вопросы, 

требующие законодательного урегулирования на федеральном уровне.  


